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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ２年 ２月 １８日 

午前・午後 １１時５５分    

議会名 令和 ２年 第 １回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．教育行政について 

（１）教員の変形労働時間制

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）学校の支援体制につい

て 

 

 

 

 

 

 

①小中学校における教員の週平均の勤務時間はどの

くらいになりますか。 

②現在の勤務時間管理はどのように行っています

か。 

③変形労働時間制が導入された場合、繁忙期は上限

２時間までを通常勤務時間とすることになりま

す。退勤時間は何時になりますか。 

④現在、閑散期とされる夏季休業の勤務形態はどの

ようになっていますか。 

⑤制度導入には一定の前提条件がありますが、どの

ように認識していますか。 

⑥制度が運用された場合には管理者及び事務職員の

負担増が懸念されますが、どのように考えますか。 

⑦制度は完全な選択制です。制度導入についての見

解をお聞かせください。 

 

①現在、市費事務職員の業務内容についてお聞かせ

ください。 

②市費事務職員の廃止により教師の負担増が懸念さ

れますがどのように考えますか。 

③市費事務職員は教育委員会の中に集中配置とのこ

とですが、業務の流れはどのようなものですか。 

 



 2 / 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．台風第１９号災害につい

て 

（１）被災者支援について 

 

 

 

（２）避難所について 

④用務員の勤務時間が削減されるといいますが、削

減の理由についてお聞きします。 

⑤用務員の１日の業務の内容はどのようなものです

か。出勤時からの行動についてお聞きします。 

⑥用務員の勤務時間削減によって学校運営に少なか

らず影響を及ぼすと考えられます。どのように考

えますか。 

⑦市費事務職員及び用務員への説明等でどのような

意見が出されたのでしょうか。 

 

 

 

①市営住宅に一時避難をしている被災者が、正式入

居者として継続的に住み続けることについての見

解を示してください。 

 

①今回の避難所への備蓄品の供給はどのようなもの

が搬送されましたか。 

②今回の発災時の高齢者、障がい者等の受け入れの

対応についてどのように総括しますか。 

③「避難行動要支援者避難支援制度」があるが、制

度登録者への支援は十分にされたのでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


